

---

**NEWS**

---

**Lust auf einen internationalen Ideenwettbewerb?**

Bis 12. April kannst du dich noch für das EBMC in Stuttgart anmelden

**01.03.2018** | Der EBMC ist ein europaweiter Wettbewerb zwischen Partnerhochschulen, bei dem studentische Teams innovative Ideen für Produkte, Services und Initiativen entwickeln. Die Ideen basieren in dieser Wettbewerbssaison auf Problemstellungen, die sich durch den „change of perception“ nach Peter Drucker ergeben. Änderungen in der Wahrnehmung der Gesellschaft, Kultur und Umwelt zählen zu den wichtigsten Innovationsquellen (Ernährungsgewohnheiten, Gesundheit und Fitness, facts and fake, Digitalisierung, Mobilität, Multikulturalität u.v.m.).

Die Baden-Württemberger Vorrunde findet am 19. und 20. April 2018 an der Hochschule der Medien (HdM) statt. Es können Studenten der Hochschulen Aalen und Reutlingen sowie der HdM teilnehmen. Das Team mit der besten Idee qualifiziert sich für das Finale vom 13. bis 16. Juni 2018 in Stuttgart und trifft dort auf die Gewinner-teams der anderen EBMC-Hochschulen.

Genaue Informationen zum Wettbewerb findest du auf der EBMC-Webpage unter <https://startupcenter-stuttgart.de/ebmc/>. Da nur begrenzt Plätze zur Verfügung stehen, registriere dich bitte über das dortige Online-Formular. Anmeldeschluss ist der 12. April 2018.